



Samsung anunció este domingo su nuevo teléfono de gama alta, Galaxy S9, con interesantes características referentes a la realidad aumentada, la presentación será este lunes durante el Mobile World Congress (MWC) en Barcelona.

El nuevo dispositivo de Samsung conserva sus bordes redondeados y permitirá el uso de apps de realidad aumentada.

Estará disponible al público a partir del 16 de marzo. Cuenta con accesorios que hacen posible que el dispositivo se transforme en una computadora. Además, se puede desbloquear con clave, huella digital, reconocimiento facial o escáner de retina.

Samsung asegura que el Galaxy S9 tendrá mejoras significativas en su cámara y podría incrementar su precio con respecto al modelo anterior.

«Los nuevos S9 son innovaciones incrementales, sin una ruptura total. Samsung tendrá que hacer uso de su máquina de marketing para posicionar correctamente estos nuevos teléfonos inteligentes», dijo Thomas Husson, vicepresidente y analista de Forrest Consultant.

Por otro lado, el mismo domingo Huawei informó sobre sus novedades, entre ellas, el Matebook X Pro y la tableta electrónica MediaPad M5.

El evento finalizó con una cena en el Palau de la Música, donde el rey de España, Felipe VI dijo que la clave del éxito de la celebración del MWC en Barcelona desde 2006, ha sido la colaboración entre los gobiernos central, catalán y la alcaldía de la ciudad.

Algunas características del Samsung S9 son su procesador Snapdragon 845 de ocho núcleos o Exynos 9810 de ocho núcleos, dependiendo del mercado. Sistema operativo Android Oreo, cámara trasera de 12 megapíxeles con estabilización de imagen óptica y apertura variable de f/1.5 a f/2.4.



Samsung presentó el Galaxy S9 en el MWC

Su cámara frontal es de 8 megapíxeles con apertura f/1.7. Memoria RAM de 4 GB, almacenamiento interno de 64GB, 128GB y 256GB, batería de 3,000 mA no removible, entre otras.